

NEWS RELEASE

2018年6月22日

当社子会社の中国政府からの表彰についてのお知らせ

当社の連結子会社で、中国でオフショア開発やITサービス運用事業を展開する艾迪系統開発(武漢)有限公司(以下、ID武漢)は、2018年6月12日に開催された中華人民共和国商務部、科技部、遼寧省などが主催する中国国際ソフトウェア・情報サービスフェア(China International Software and Information Service Fair)において、「最も影響力ある企業賞」を受賞いたしましたので、お知らせいたします。

1. 表彰内容

2017-2018年度中国ソフトウェア業界と情報サービス業界における「最も影響力ある企業賞」

「最も影響力ある企業賞」とは、中国ソフトウェア業界と情報サービス業界にあって、革新的な業務プロセス、企業マーケティング力、中国企業と外国企業との技術・人材交流、および地域社会との交流において、最も影響力があった企業に与えられる賞です。

2. 表彰されたポイント

中国ソフトウェア業界と情報サービス業界に下記の点が高く評価され、受賞いたしました。

- 中国湖北省武漢市光谷ソフトウェアパークにて2004年の設立以来、14年にわたりでアウトソーシング業務に注力してきたこと
- 設立以来社員の育成を重視して、中国および日本、その他の国も合わせて数百人以上のソフトウェア開発人材を供給してきたこと
- 中国においてソフトウェア開発だけではなく、システム基盤の構築からシステム運営管理、BPOまで全プロセスのソリューションを提供していること
- 中国政府や学校との交流活動を積極的に推進してきたこと

今回の受賞を励みに、卓越した技術を追求し、成長著しい中国の巨大市場において、さらなる飛躍を目指し、邁進して参ります。

以上

◆受賞式の写真(中国国際ソフトウェア・情報サービスフェアにて)

